

# Le Tennis-Club de La Coudoulière champion de France

Le 22/7/85

*Michel Delphine et Sandra Stella accèdent à la victoire*

Le C.S.M. Tennis La Coudoulière s'est particulièrement distingué le week-end dernier.

Deux des trois sélectionnés de la Ligue Côte d'Azur aux championnats de France benjamins font partie du Tennis-Club de la Coudoulière : Dhenin Caroline, née en 1973 et Michel Delphine, née en 1974.

Le dimanche 7 juillet, tandis qu'à Wimbledon débutait la finale homme, à Blois se déroulait la finale entre la Côte

d'Azur, grâce à la victoire de Delphine Michel et de Stella Sandra.

La Ligue de la Côte d'Azur était sacrée championne de France. Le club sportif municipal de tennis de la Coudoulière par le dynamisme de son comité de direction, a su maintenir une image de marque sur toutes les latitudes.

Il faut associer à ce succès l'action d'envergure du moni-

teur, M. Daniel Silman qui a su prodiguer à ces jeunes éléments de valeur les gestes techniques et tactiques indispensables à ce niveau.

Le président Biberian et son comité de direction adressent leurs plus vives félicitations à Caroline Dhenin et Delphine Michel, placées par le succès sur la plus haute marche du podium de la hiérarchie tennistique.